

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Sisilia Juliarisky Ika Putri**
 No. Induk/NISN : **2202/0097269880**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS SENGKAN**
 Alamat : **Jalan Kaliurang Km 7**

Kelas : **IV C**
 Semester : **Gasal**
 Tahun Pelajaran : **2018/2019**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri Sangat baik pada sikap berdoa sebelum melakukan kegiatan, baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, toleransi beragama, mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri sangat baik dalam bersikap jujur, baik dalam bersikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri, santun, cerdas, reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	83	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan baik dalam memahami materi tentang israel tanah perjanjian, kisah samuel, raja daud dan raja saul dan memahami materi tentang pribadi siswa dan lingkungannya, sepuluh perintah allah	84	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan baik dalam menyajikan informasi tentang tanah perjanjian, kisah samuel, raja daud dan raja saul dan menyajikan informasi tentang pribadi siswa dan lingkungannya, sepuluh perintah allah
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	94	A	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan hak dan kewajiban dan mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman di indonesia	82	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan sangat baik dalam bekerjasama melaksanakan hak dan kewajiban, baik keterampilan dalam menyajikan berbagai bentuk keberagaman di indonesia
3	Bahasa Indonesia	70	87	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan sangat baik dalam membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat, baik kemampuan dalam menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra	83	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan sangat baik dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan, cukup keterampilan dalam menata informasi dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan
4	Matematika	65	62	D	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan cukup dalam menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan, perlu bimbingan kemampuan dalam menjelaskan penaksiran	79	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah penaksiran, perlu bimbingan keterampilan dalam mengidentifikasi bilangan prima
5	IPA	66	80	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif, cukup kemampuan dalam menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sda	85	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan kegiatan upaya pelestarian sda, cukup keterampilan dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat bunyi
6	IPS	66	79	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat, cukup kemampuan dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan	76	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil identifikasi kerajaan hindu, buddha, islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini
7	Seni Budaya dan Keterampilan	70	73	C	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami dasar-dasar gerak tari daerah, perlu bimbingan kemampuan dalam memahami karya seni rupa teknik tempel	81	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan baik dalam menampilkan tempo lambat, sedang dan cepat melalui lagu dan menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJOK	70	74	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan baik dalam memahami berbagai bentuk aktifitas kebugaran jasmani, cukup kemampuan dalam memahami gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri	83	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan variasi pola dasar jalan, lari, lompat dan lempar dan mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif



No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
9. Muatan Lokal								
	a. Bahasa Jawa	60	85	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan baik dalam memahami materi tentang jenis teknologi, pekerjaan, geguritan, percakapan, dan aksara jawa dan memahami materi tentang tata cara bertamu dan berpamitan	85	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan sangat baik dalam menyampaikan geguritan, baik keterampilan dalam menggunakan unggah-ungguh basa dalam menjawab dan mengajukan pertanyaan
	b. Bahasa Inggris	65	70	C	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan cukup dalam memahami materi tentang electronic devices, parts of plant, and occupation at school dan memahami materi tentang shapes	98	A	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan sangat baik dalam membedakan shapes, electronic devices, parts of plant, and occupation at school dan mengeja kosakata bahasa inggris
	c. TIK	65	56	D	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam memahami proses membuat presentasi bervariasi dan mengenal tampilan bagian ikon dan menu pada power point	85	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri memiliki keterampilan baik dalam membuat presentasi bervariasi dan menggunakan ikon dan menu pada power point untuk membuat presentasi sederhana

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri baik dalam mengikuti kegiatan pramuka.
2	Vokal	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri baik dalam mengikuti kegiatan vokal.
3	Tari	B	Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri baik dalam mengikuti kegiatan tari.
4			

D. SARAN-SARAN

Ananda Sisilia Juliarisky Ika Putri, Tingkatkan prestasimu dan teruslah semangat dalam belajar.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	134,5 Cm.	
2.	Berat Badan	32 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	1	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

.....



Depok, 15 Desember 2018
Wali Kelas,


Verronica Anindya Ade K, S.Pd.
GH 201716